

# Tag der offenen Tür beim TC Falkenberg

**Lilienthal.** Geburtstag feiern, eine ganze Saison lang. Das ist der feste Vorsatz des TC Falkenberg. 40 Jahre jung wird der Tennisclub am Mühlendeich, am 27. März 1984 fand die Gründungsversammlung statt - ohne Clubhaus und mit der Idee, Tennis für alle Bevölkerungsschichten zu öffnen. Bis heute ist der TCF diesem Gedanken treu geblieben: „Wir haben es geschafft, eine familiäre Atmosphäre zu schaffen, in der sich jeder willkommen fühlt, unabhängig von Alter, Erfahrung oder Talent“, resümiert der erste Vorsitzende, Volker Velewald, stolz. Während in den 80er-Jahren Tennis noch als weißer Sport für feinere Leute galt, gab sich der TC Falkenberg mit einem Container als Clubhaus zufrieden. Kein Dünkel, Hauptsache zusammen auf dem Platz und gemeinsam Spaß haben. Längst gibt es ein gemütliches Clubhaus mit Sonnenterrasse. Dazu sieben Sandplätze und einen Multi-Court. Auf der Anlage werden die „40“ und die Geschichte des TCF in dieser Saison vielfältig gefeiert: Bei Turnieren sowie großen und kleinen Veranstaltungen. 40 Jahre TCF sind für Volker Velewald auch Ansporn: „Unsere Mission, den Breitensport und den Spaß am Tennis zu fördern, ist wichtiger denn je.“ Kinder und Familien sollen für Sport und Vereinsleben begeistert werden. Die erste Möglichkeit ist am Sonnabend, 27. April. Da lädt der TCF nach dem Ende der Winterpause zum Tag der offenen Tür ein. Kostenlos können Neugierige Tennis spielen, auch unter Anleitung von Trainern. Der Verein hofft, dass viele kommen und Spaß haben - ganz nach der Vereinsphilosophie seit nun 40 Jahren.